

---

## Communiqué de presse

---

Paris, le 4 décembre 2017

### **Nouvelle gouvernance Fédération Nationale des UROF**

L'assemblée générale de la fédération des UROF qui s'est tenue le 29 novembre dernier a acté de la démission de son président, Michel CLEZIO. Après 10 ans de gouvernance, ce dernier va se consacrer pleinement au SYNOFDES, dont il vient de prendre la présidence.

C'est Jeanine CHAPOT qui lui succède. Vice-présidente de la fédération des UROF depuis 3 ans, Présidente de l'UROF Auvergne Rhône Alpes depuis 6 ans, elle souhaite ainsi poursuivre le travail accompli, toujours avec la même philosophie que constitue la défense de l'intérêt général.

A l'aube d'une prochaine réforme, l'égalité d'accès à la formation professionnelle pour tous, l'élévation des compétences de tout actif et l'accompagnement des publics sont au cœur des préoccupations.

La Fédération des UROF entend participer au débat et a produit, avec le SYNOFDES, un livre blanc sur l'avenir de la formation professionnelle. S'y trouve fortement développée, l'idée selon laquelle l'ingénierie de formation doit se renouveler notamment en tenant compte de l'importance de la maîtrise des compétences transverses et transférables par tout actif. C'est sans nul doute, un sujet dont veut s'emparer pleinement la nouvelle gouvernance de la Fédération des UROF.

### **Contacts presse :**

✚ Présidence – J. CHAPOT – 06.85.84.27.67  
✚ Secrétariat Général – 06.52.57.05.47 – [federation-urof@wanadoo.fr](mailto:federation-urof@wanadoo.fr)